

Diagnostic communautaire

Forum à l'Espace Nicollier

Une centaine d'aînés d'Ecublens se sont réunis le 19 novembre 2011 à l'espace Nicollier afin de discuter collectivement des thématiques soulevées lors du diagnostic communautaire effectué pendant une année sur la plaine du Croset. Le diagnostic communautaire correspond à une enquête visant à évaluer la qualité de vie des personnes de plus de 55 ans.

Le forum a été organisé par les animateurs de Pro Senectute Vaud ainsi que les partenaires et les habitants impliqués dans le projet. La matinée a débuté par un accueil café-croissants puis par une brève présentation des animateurs sur le travail réalisé dans le quartier et sur les données récoltées. Une intervention d'une habitante au nom du « groupe habitant » a témoigné de leurs expériences et de leur plaisir de s'être rencontrés.

Les participants se sont ensuite répartis dans cinq ateliers de discussions basés



sur des thèmes émergés lors de l'enquête. Ces ateliers ont mis en évidence la cohabitation entre les jeunes et les aînés dans le quartier, les impressions des aînés sur les nouvelles structures du Croset, le manque d'espaces de rencontres pour les aînés, la sécurité et les liens sociaux. L'octuor « L'Echo des Campagnes » a proposé deux interludes musicaux fortement appréciés par les participants.

La matinée s'est achevée par un apéritif offert par la commune qui a permis de créer des contacts informels et conviviaux entre les habitants, les partenaires et les professionnels.

La Municipalité était présente, ce qui a réjoui les habitants, qui ont été impressionnés par le nombre de participants au forum et l'intérêt des autorités pour leur qualité de vie.